

## Neubau für Fischbachauer Feuerwehr: Ein Haus für die ganze Gemeinde!



In Fischbachau wird ein lang erwarteter Neubau des Feuerwehrhauses Wirklichkeit: nachdem Feuerwehrleute jahrelang auf die Aufstellung ihrer neuen Schlauchwaschanlage warten mussten, geht es jetzt zügig voran. Der Kommandant der Feuerwehr Fischbachau, Marinus Gasteiger, berichtet von einem umfassenden Projekt, das dem bisherigen Gebäude mit einer Fläche von 581 Quadratmetern einen großzügigen Raum bieten soll. Die Feuerwehr erhält nicht nur zusätzliche Fläche, sondern auch eine eigene Schlauchwaschanlage, die auch den anderen Feuerwehren in der Gemeinde zugänglich sein wird, wie auf **Merkur** berichtet.

Bevor die Arbeiten im Frühjahr 2025 beginnen, müssen die Feuerwehrleute in eine vorübergehende Unterbringung umziehen, die sich nur wenige Schritte entfernt befindet. Diese umfasst die Unterbringung von Fahrzeugen in einer Zelt-Rundbogenhalle und die Nutzung einer alten Trafostation für

Büro und Technik, was die logistische Planung erleichtert. Gasteiger hebt hervor, dass die Entscheidung für den Neubau am bestehenden Standort fiel, um die Hilfsfristen einzuhalten und aufgrund der höheren Bevölkerungskonzentration in der Nähe. Die geschätzten Kosten für das Projekt liegen bei 2,8 Millionen Euro, wobei die Gemeinde den Abriss und Neubau sowie Spenden aus der Bevölkerung von 200.000 Euro zur Ausstattung beitragen, berichtet **Lra-ffb**.

## **Neuer Kreisbrandrat für Fürstenfeldbruck**

### **Statistische Auswertung**

Ort: Butzbach, Deutschland

Vorfall: Gesundheitskrise

Ursache: Mutation des Coronavirus

Beste Referenz: [merkur.de](https://www.merkur.de)

Weitere Infos: [healthtopics.vetmed.ucdavis.edu](https://healthtopics.vetmed.ucdavis.edu)

**Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)**